
第３回エフエムモットコム放送番組審議会議事録 
 
１．開催年月日 平成１９年４月１０日（火） １２：００～１３：３０ 
 
２．開催場所 モコステーション会議室（福島県本宮市本宮字南町裡２６－１１） 
 
３．委員の出席 
   委員総数  ７名 
   出席委員数 ６名 
   出席委員の氏名 
    皆川  謙、 中条 里子、 中村  宮、 池田 和子、 大森  隆、 
    佐藤 直行 
   欠席委員の氏名 
    三瓶 広子 
   放送事業者側出席者名 
    代表取締役 佐々木嘉宏、 専務取締役 小沼 貞彦、 放送局長 渡辺徳太郎 
    機会保守室長 水野 鶴明、 総務室長 伊藤 幸夫、 
    企画アナウンス室副室長 伊藤 芳雄、 事務局 池原あけみ、 斎藤 純子 
 
４．議 題 
（１）開局から現在までの放送について 
（２）番組「ＦＭフレンドパーク」、「子育て通信」について 
（３）４月・５月・６月の番組編成について 
 
５．議事の概要 
 審議会に先立ち、番組「ＦＭフレンドパーク」、「子育て通信」について試聴し議事に入った。 
（１）開局から現在までの放送について 
    審議会会議資料に基づき説明し、現在までの番組を聴取した委員の感想・意見を求めた。 
（２）番組「ＦＭフレンドパーク」、「子育て通信」について 
    市民参加の２番組を試聴していただき、内容について委員の感想・意見を求めた。 
（３）４月・５月・６月の番組編成について 
    審議会会議資料に基づき説明し、委員の意見を求めた。 
 
６．議事の内容 
（１）開局から現在までの放送について 
  ・自社制作番組比率 １週１０５時間のうち７０時間制作 比率６７％ 
  ・市民ゲスト出演者数 ５８７名（平成18年12月20日～平成19年4月10日まで） 
    前回（2月13日開催）より+３４１名 
  質 疑 
   委 員  自社番組制作比率６７％は、他局と比べて多いほうか？ 
   事務局  福島県内ではＦＭきたかたに次いで２番目であり、多いほうだと思う。 
 



   委 員  前回の審議会で出された「子育て通信」の再放送の時間について検討いただい 
       て感謝する。検討した結果、従来の時間帯で良いとの意見が多いようなので継続 
       していただきたい。 
   事務局  了解しました。 
   委 員  市民参加の範囲を本宮地区に限らず、白沢地区、大玉村からも広く呼びかけて 
       ほしい。 
   事務局  白沢地区からは参加していただいている人が多いが、大玉村からの参加者が少 
       ない。今後は、大玉村から多く参加していただくよう呼びかけていく。 
   委 員  出演したことがあるので、楽しさを伝えながら参加者さがしに協力したい。 
   事務局  是非協力いただきたい。 
   委 員  出力を変えないで聞ける範囲を広くすることが出来るか？ 
   事務局  範囲を広げることは出来ないが、範囲内で聞きづらい場所はラジオのアンテナ 
       の改良によって聞けるようにすることは出来る。アンテナの改良についてはチラ 
       シを印刷して配布している。 
   委 員  エフエムモットコムはアンテナの工事までしてくれるのか？ 
   事務局  工事まではしないが、改良の仕方を指導している。 
 
（２）番組「ＦＭフレンドパーク」、「子育て通信」について 
  意 見 
   委 員 「ＦＭフレンドパーク」は大変良い番組なのでこのまま継続してください。 
   委 員 「子育て通信」は大変役立っている。初めての児童をどのように慣れさせていく 
       かが良く分かったし、保育所の役割についても良く分かった。 
 
（３）４月・５月・６月の番組編成について 
  質 疑 
   委 員  市民参加の番組は、一般的に年齢の高い層が多く出演しているようなので、若 
       い人たちが出演できるコーナーがあっても良いと思う。 
   事務局  今後企画していく。 
   委 員  新番組の選定はどのような手順で決めるのか？ 
   事務局  ディレクターが案をつくり、モットコムの運営会議で決定する。 
   委 員  大学生がパーソナリティを担当している番組の概要を教えてほしい。 
   事務局  ２人いたが１人は今年卒業して、現在は１人である。朝の「グッドモーニング 
       カフェ」の月曜日・火曜日を担当している。卒業した１人は卒業した学校の事務 
       に就職した。先生の許可が下りれば、同世代の若者を対象にした音楽番組を担当 
       することになっている。 
   委 員  パーソナリティの地域見学会は、番組の中に地域のことを取り入れることを条 
       件にしているのか？ 
   事務局  市外からのパーソナリティが多いため、話題とする施設の場所と概要を知って 
       もらうために行っている。条件としているわけではない。 
 
 以上の質疑応答の後、次回審議会開催を平成１９年６月１２日（火）１２時に開催することを

決定し、閉会した。 
 



７．審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 
   なし 
 
８．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年月日 
   エフエムモットコムのホームページに掲載 
 
９．その他の参考事項 
   特になし 
 

社 名 株式会社Ｍｏｔ．Ｃｏｍもとみや 


